



La Coulée Verte 2019

publié le 07/11/2019

La Venise Verte était présente !

Damien, Hugo, Denis, Isaac, Angèle, Flavie, accompagnés de Marie-Hélène, Alain, Laurent et Valérie ont participé à la 30ème édition de la Coulée Verte dimanche 20 octobre, sous une météo plutôt défavorable.

Denis a terminé 16ème au classement général et 2ème junior en 27'37 soit 5" de mieux que l'an dernier.

Angèle : 253ème au classement général hommes / femmes sur 1821 participants et 2ème cadette, belle performance pour notre handballeuse, coureuse qui a fait son premier 8km en 35'51

33'38 pour Isaac qui a amélioré sa performance de 4'29, rien que ça !

Damien, aujourd'hui en BTS a amélioré son chronomètre de 7'22 par rapport à sa première participation il y a 2 ans en faisant 40'55

Flavie a terminé en 41'01, ce qui représente une belle performance pour une première course !

Quant à Hugo, il boucle ses 8 kms en 38'31 et termine 478 sur 1821 coureurs.

Merci à Marie-Hélène, Alain et Laurent pour leur accompagnement, leurs encouragements de ces jeunes sportifs.